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11-95 ff der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Eigruber, Mag. Praxmarer 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Donaukraftwerke - Freigabe für den Straßenverkehr 

Bei einigen Donaukraftwerken insbesondere beim Donaukraftwerk 

Abwinden/Asten werden bzw. wird die Straße über den Staudamm 

für den öffentlichen Verkehr nicht freigegeben. Angeblich 

laut Auskunft von Anrainern soll die Benützung sogar 

Einsatzfahrzeugen verwehrt werden. 

In diesen Zusammenhang richten die unterfertigten Abge
ordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e : 

1) Ist Ihnen der oben angeführte Umstand bekannt? 

2) Wie ist diese Maßnahmen zu erklären? 

3) Werden Sie die Sinnhaftigkei t dieser Regelung überprüfen 

und gegebenenfalls die Benützung frei geben? 
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